

Dieses Jahr wurden so viele Kinder eingeschult, daß es mal wieder für 2 erste Klassen reicht.



Nach einem Schulkinder-Gottesdienst bei Pfarrer Sabrowski wurden die Kleinen in der Grundschule willkommen geheißen. Es wurde ein sehr schöner Tag für die Kinder.

Und auch die Kinder der Klassen 2. bis 4. haben dann eine sehr schoene Aufführung vorbereitet.

{gallery}2013/einschulung{/gallery}

Wer noch weitere schöne Fotos von diesem Tag hat, bitte gerne mailen.
Und hier noch einmal die [Bilder von 2012](#) .